

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711192 - Nabiilah Taqiyah

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	IC=cukup, persiapan= tidak menyamakan tinggi dengan pasien saat periksa. Otot= posisi pemeriksa dan objek di atas mata pasien tidak sejajar--> hasil invalid nanti. TIO= pastikan 1-1 ya, Lapang pandang= tidak sejajar, terlalu cepat, dapat menggunakan objek yang mencolok agar mempermudah visualisasi pasien. RF= sudah mengkoreksi lensa, tidak meminta pasien untuk melihat jauh lurus, jarak periksa terlalu jauh--> tidak terlihat nanti. pelaksanaan prosedur terlalu buru-buru, semangat belajar ya ^-^--
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent : cukup. Pemeriksaan : perhatikan pemeriksaan motorik dan sensorik yg harus dilakukan diinstruksi ya mba. Tidak perlu melakukan yg tidak diinstruksikan.
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN PEMERIK	reflek tisep dan patela tekniknya diperbaiki biar muncul + 2, untuk nyeri bandingkan atas bawah juga
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC : baik ; Persiapan : Posisi duduk kurang tepat; Palpebra dan silia : Pemeriksaan kurang lengkap ; Konjungtiva : ok ; Sklera :ok ; Kornea: ok ; COA: ok ; Iris: ok ; Lensa :ok, buat apa refleksi fundus pada px segment anterior? lakukan sesuai jenis pemeriksaan saja.. sehingga penting persiapan alat di depan sehingga tau apa alat yang akan digunakan sesuai pemeriksaan (bukan berarti ada alatnya berarti harus digunakan) ^^, Terimakasih sudah mau belajar :)
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	inspeksi jangan lupa ada manuver supaya otot bisa lebih terlihat konturnya, dibaca /dilihat lagi videonya ya. untuk pemeriksaan kekuatan otot, coba dibaca lagi buku dan dilihat lagi videonya, untuk pemeriksaan kekuatan otot ekstremitas bawah itu ada sendi hip, genu dan ankle, cek lagi bagaimana tekniknya, tangannya gimana, arahan ke pasien gimana, bedakan cek kekuatan otot sendi hip dengan genu, lalu untuk kekuatan otot ankle juga kan gak cuman plantar fleksi tp ada dorso fleksi, gimana cara periksanya yg benar? arahnya gimana? cb pelajari lagi. untuk tes waternberg dicek lagi ya, kaki dijatuhkan bersamaan atau satu-persatu? dibaca lagi bukunya ya..
STATION PEMERIKSAAN VISUS	IC= ok ; Persiapan= ok ; Visus mata kanan= saat melakukan pemeriksaan menggunakan pinhole kurang tepat. apa yang diharapkan setelah melakukan pemeriksaan menggunakan pinhole lalu menggunakan jari? interpretasi hasil pemeriksaan visus kanan kurang tepat ; Visus mata kiri= jika lambaian terlihat, sebaiknya tanyakan arahnya dari mana ; Komunikasi= saat memberi tau pasien, apakah pasien bisa paham tentang sel batang dan sel kerucut? ; Profesionalisme= ok
STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sudah baik, hanya belum melaporkan ritme dan kekuatan nadi dan nafas, jangan lupakan cuci tangan setelah pemeriksaan

STATION UNIVERSAL
PRECAUTION

Sarung tangan steril itu bukan yg terbuka ya dek, itu sarung tangan bersih. meja yg berwarna hijau itu steril kenapa korentang beserta wadahnya ditaruh di area steril? dipelajari lagi prinsip sterility yaa.. kenapa kebingungan saat belum membuka bungkus yang steril padahal tangannya sudah steril. posisi sudah steril semua namun mengambil sarung tangan yang tidak steril di meja. dipelajari lagi prinsip sterility yaa, semangat..